



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Los 50 años de la Lugartenencia para Italia del Norte



Cincuenta años han pasado desde la institución de la Lugartenencia para Italia del Norte y los Caballeros y Damas han deseado celebrar este aniversario el **11 de noviembre en la iglesia Santa María de la Paz en Milán**, sede de la Lugartenencia, con un **concierto de música clásica** dado por el grupo sinfónico Ars Cantus, compuesto por más de 200 miembros, entre voces blancas, coro y orquesta sinfónica. El Lugarteniente Robert Giuliano Protto quiso hacer memoria y agradecer a los Caballeros y Damas que, hace 50 años, dieron vida a esta estructura periférica de la Orden.

Con ocasión de este aniversario, también recordamos las **palabras conmovedoras que san Juan Pablo II** envió a los representantes de las Lugartenencias para Italia central y del Norte, en diciembre de 1983: «Me gustaría estar cercano con mi palabra de estímulo. Me inspiraré de san Pablo para decirles: **“No se cansen de hacer el bien”**» (2 Ts 3, 13). Cuento con su presencia, su entrega generosa y completamente desinteresada hacia una causa tan noble, por el entusiasmo que tienen al servir a la Iglesia, proveyendo a las necesidades más urgentes para una parte elegida de sus hijos. En este testimonio cristiano y en esta actividad caritativa tan auténtica, deseo que sigan distinguiéndose, y también rezo para que el Señor les ayude y que su Espíritu les ilumine en las elecciones diarias».

Más de 400 personas asistieron al concierto, que también fue un medio de resaltar la presencia de la Orden en todo el territorio.

(febrero 2018)